
Die SPD-Fraktion beantragt zu den gpa-Empfehlungen, die noch nicht umgesetzt sind, in 
der Sitzung des Rates am 26.01.2021 darzulegen, wie die Umsetzung / Zeitplanung erfolgen 
soll. In der Sitzung des Rates am 22.06.2021 ist über den Sachstand weiter zu berichten.  
 


